



El satélite portador de esperanzas del mundo
elegido por la UNESCO como “el Proyecto del siglo XXI”

www.keo.org

Una obra colectiva, con vocación universal, está actualmente en curso de realización : cada persona en la Tierra está invitada a tomar la palabra, en el idioma que prefiera, y dispone de 4 páginas de libertad para testimoniar sus pensamientos, sus valores, su vida, sus esperanzas, sus miedos, sus aspiraciones...

En torno al 2013/14 esta obra colectiva despegará a bordo del satélite KEO, concebido para regresar intacto a su suelo natal, después de un largo viaje de varios millares de años alrededor del planeta Tierra, con el fin de ofrecer al mundo de mañana una imagen infalsificable de los hombres de hoy.

Una vez que KEO haya sido puesto en órbita, todos nuestros mensajes – guardados anónimamente en una copia conservada en la Tierra – serán objeto de análisis lingüísticos y sociológicos. De los cuales se deducirán mapas de significado y contenido e imágenes comparativas de nuestras culturas. Alimentarán el debate público ayudando a responder a las preguntas “¿quiénes somos?” y “¿qué mundo más armonioso queremos construir juntos desde hoy”.

Tantas culturas que descubriremos ya no más por las imágenes a menudo violentas proyectadas por los medios de comunicación, que alimentan miedos e incomprensiones, sino por las palabras mismas nacidas del corazón de sus habitantes.

En este momento de la historia en el que la humanidad está por enfrentar desafíos de civilización sin precedentes, el proyecto KEO prevé las acciones que podrían facilitar el diálogo entre los hombres e iniciar una verdadera fraternidad de la especie.

« La humanidad tendrá sólo el porvenir que sepa construir para sí misma gracias a su capacidad de pensar su futuro.» Albert Schweitzer, Prix Nobel de la Paix